

27.10.2005 – 10:50 Uhr

Séisme en Asie - Caritas augmente son aide à 1,6 million de francs - Victimes des catastrophes naturelles au Cachemire et en Amérique centrale

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse a augmenté à 1,6 million de francs le montant de son aide aux victimes des catastrophes naturelles au Cachemire et en Amérique centrale. La contribution de Caritas doit servir à l'aide d'urgence et de première nécessité. Une des priorités est la distribution de tentes et de couvertures pour affronter l'hiver.

Au Cachemire, Caritas concentre son aide dans les villages situés à proximité de Muzaffarabad, Balakot et Mansehra. Dans trois à quatre semaines, il faudra s'attendre à l'arrivée de l'hiver dans cette région sinistrée du Pakistan. Pour cette raison, Caritas distribue des tentes d'hiver et construit des latrines pour quelque 1 000 familles. Elle met également à disposition des vêtements, des médicaments et des installations pour le traitement de l'eau. Le montant dévolu à l'aide d'urgence dans la région du Cachemire s'élève pour l'heure à 1,1 million de francs.

Au Salvador, Caritas a installé plus d'une centaine de logements d'urgence qui abritent quelques milliers de personnes évacuées de leur logis. Dans les centres, les gens reçoivent le strict nécessaire pour survivre: des vêtements, de la nourriture et de l'eau potable. Des produits d'hygiène, des couches, des matelas et des vivres sont également distribués. Enfin, Caritas a aussi engagé des moyens pour le Guatemala et le sud du Mexique. L'aide d'urgence pour l'Amérique centrale s'élève à 500 000 francs.

Caritas Suisse, partenaire de la Chaîne du Bonheur, attend vos dons sur le compte postal 60-7000-4, mentions "Cachemire" et "Amérique centrale".

Contact:

Bettina Bühler, responsable du programme de Caritas pour le Pakistan, vient de rentrer en Suisse. Elle se tient à disposition pour des interviews et des informations détaillées:

Mobile: +41/79/449'62'09

E-mail: bbuehler@caritas.ch.

Pour de plus amples informations:

Bertrand Fischer, porte-parole de Caritas Suisse pour la Suisse romande

Tél.: +41/41/419'23'36

Mobile: +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100498744> abgerufen werden.